

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dari ulasan mengenai dampak objek wisata Goa Limbuhang terhadap kesejahteraan praktisi sekitar objek wisata, dapat disimpulkan sebagai berikut ini:

1. Keberadaan objek wisata Goa Limbuhang di desa Haliau kecamatan Batu Banawa Kabupaten Hulu Sungai Tengah telah memberikan sebuah dampak positif terhadap peningkatan pendapatan praktisi serta membuat kesejahteraan praktisi membaik yaitu dengan adanya lapangan pekerjaan dan peluang usaha. Karena adanya objek wisata itu sendiri dapat dijadikan salah satu faktor penggerak sektor riil ekonomi seperti usaha-usaha masyarakat, akan tetapi di objek wisata Goa Limbuhang ini masih banyak dari masyarakat yang belum paham tentang peranannya serta pentingnya objek wisata terhadap peningkatan pendapatan dan kurangnya kreatifitas masyarakat dalam mengetahui keinginan pengunjung sehingga peranan masyarakat dalam berwirausaha di objek wisata Goa Limbuhang ini masih kurang.
2. Untuk segi pengelolaannya objek wisata ini sudah termasuk dalam prinsip-prinsip islam yang mana untuk pemberian upahnya memakai sistem mudharabah yang mana mudharabah dalam ekonomi islam dapat di artikan bagi hasil 50%-50% antara si pemilik dengan pengelola, dan untuk objek

wisata ini juga menerapkan sistem kekeluargaan dengan itu maka terciptanya kesenangan antara dua belah pihak baik pengelola maupun pemilik sehingga dengan hati yang senang tanpa ada beban membuat keadilan itu terbentuk, dalam islam sendiri keadilan adalah prinsip utama dalam ekonomi islam. Untuk usaha-usaha dari masyarakat itu sendiri juga mengenuit prinsip-prinsip ekonomi islam yang mana tidak menaikkan harga terlalu tinggi terhadap pembeli.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan dari pembahasan di atas, maka dengan hormat saya sebagai peneliti memberikan saran kepada pemerintah daerah terkhusus Disporapar dan dinas terkait lainnya:

1. Agar kiranya menindak lanjuti dari segi penyuluhan terhadap masyarakat tentang pentingnya dampak pariwisata terhadap kesejahteraan masyarakat serta memberikan ide-ide usaha agar bergerakaknya sistem ekonomi rill di desa Haliau itu sendiri.
2. Serta menindak lanjuti lagi dari segi bantuan-bantuan untuk penunjang pariwisata itu sendiri seperti pelebaran lahan yang mana lahan objek wisata ini bisa di bilang masih terbilang kecil dan dari segi pembangunan infrastruktur seperti pelebaran jalan yang mana jalan menuju ke objek wisata ini masih terbilang kecil sehingga membuat macetnya jalan ketika hari-hari besar.